Couvent de la Providence de Montréal. Les élections ont eu lieu. Sœur Marie Godefroy, supérieure générale; sœur Cécile, première assistante générale; sœur Philomène, deuxième assistante générale; sœur Marguerite du Sacré-Cœur, troisième assistante générale; sœur Elisabeth, quatriè ne assistante générale; sœur de l'Immaculée Conception, secrétaire générale; sœur Madeleine, dépositaire générale.

Communauté des Saints-Noms de Jésus et de Marie. Tous les neuf ans, la communauté des Saints-Noms de Jésus et de Marie, qui a sa maison mère à Hochelaga, change le personnel de ses différents établissements. Ces élections se font au scrutin secret. Voici le résultat des dernières:

Supérieure-générale : Sœur Marie Jean-Baptiste, née

Lagacé, ci-devant supérieure en Californie.

Assistante de la supérieure-générale : Sœur Marie Olivier, née Archambault, ci-devant supérieure-générale.

Sœur assistante, sœur Véronique de la Croix, née Da-

vignon.

Supérieure-générale de la finance, sœur Marie du Sacré-Gœur, née Malhiot.

Secrétaire-générale, sœur Marie Alexandre, née Lam-

bert.

Sœur Marie Thais, née Lacoste, ci-devant maîtresse des novices à Hochelaga, part pour San Francisco comme économe.

Sœur Marie Scholastique, née de Rouville, supérieure du pensionnat depuis 27 ans, est nommée supérieure du

couvent de Verchères.

Sœur Marie des Sept Doulenrs, ci-devant supérieure de la maison dans l'Orègon, est nommée supérieure du Pensionnat.

Sour Marie du Saint-Rosaire est transférée du supé

riorat de la Floride à celui de Winnipeg.

La Presse.